



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Dîner du Maire 2023

Mont-Laurier, une ville où ça bouge pour vrai!

Mont-Laurier, le 19 octobre 2023 — La chambre de Commerce de Mont-Laurier est ravie d'annoncer le succès retentissant du Dîner du Maire. Plus d'une cinquantaine de personnes étaient présentes, à la salle McLaren, à l'occasion de la cinquième édition de l'événement.

Cet événement a été une occasion exceptionnelle pour notre Maire de présenter les priorités et projets stratégiques qui façonneront l'avenir de notre belle ville. De nombreux visages de la communauté d'affaires se sont réunis autour d'un délicieux repas de type boîte à lunch, pour écouter la présentation des différents dossiers qui ont été présentés.

Monsieur Bourdon a couvert durant le dîner plusieurs sujets d'intérêt.

Le plan stratégique pour la période 2023-2025 en 5 axes: Contribuer au développement du sentiment de fierté et soutenir la communauté et son implication, développer et promouvoir l'économie locale selon les principes de développement durable, agir proactivement en matière d'environnement, favoriser le développement en harmonie avec la nature et les saines habitudes de vie et optimiser l'ensemble des ressources.

Les investissements et le développement économique qui ont, et qui seront faits dans le but à stimuler la croissance, à créer des opportunités d'emploi et à renforcer l'économie locale.

Le Maire a souligné **l'importance d'offrir des solutions viables en matière de logement** pour répondre aux besoins au logement dans la municipalité.

Et pour terminer, un **bilan des travaux accomplis en 2023** a été présenté, mettant en lumière les réalisations et les développements dans divers domaines et particulièrement lors des travaux sur le boulevard Albiny-Paquette.

Selon Mélanie St-Cyr, directrice de la Chambre de commerce de Mont-Laurier, « C'est stimulant comme rencontre chaque année. C'est une vitrine pour la ville de Mont-Laurier afin de faire connaître sa vision et ses projets. Mais, il s'agit également d'un

moment où les élus prennent le temps d'interagir avec la population qui, elle, est encouragée à donner son avis et ses idées pour le développement de Mont-Laurier ». Elle poursuit en mentionnant que pour que la région puisse continuer sur sa belle lancée, il faut continuer de travailler tous ensemble.

La Chambre de commerce de Mont-Laurier, en bref...

Depuis 1931, la CCML se donne le mandat de favoriser le dynamisme et la croissance de la communauté d'affaires de la MRC d'Antoine-Labelle en la représentant activement et en offrant des services d'accompagnement et de réseautage à ses membres. Elle compte près de 300 membres issus de différents secteurs d'activités provenant des quatre coins du territoire. Sa programmation complète est disponible au www.ccmont-laurier.com/evenements.

- 30 -

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Julie Tilman
Coordonnatrice événementielle
coordo@ccmont-laurier.com
819 623-1540 poste 472